



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes,
a la imprenta de Calatrava.

BENDICIÓN APOSTÓLICA

Al telegrama dirigido a Su Santidad por nuestro Excelentísimo Metropolitano en nombre de los Excelentísimos Prelados de la Provincia Eclesiástica reunidos en Conferencia se ha dignado el Santo Padre, contestar con el siguiente, en gran manera efusivo y paternal, que honra estas columnas.

Mons. Gandásegui y Gorrochátegui, Arzobispo de Valladolid.

«Roma.—Su Santidad, paternalmente agradecido al filial homenaje de los Prelados de la Provincia Eclesiástica de Valladolid, reunidos en Conferencia, de todo corazón envía a cada uno de los congregados y a sus trabajos, como augurio de las divinas luces y gracias divinas, la Bendición Apostólica.—CARDENAL GASPARRI».
